

Primera Gay Parade será frente a La Moneda

Homosexuales celebrarán con fiesta cultural y electrónica los 15 años del Movilh

“**LOS QUINCE** años se celebran en grande, por eso quisimos hacer la primera Gay Parade del país donde todas las minorías, no sólo homosexuales, se sientan representadas y puedan divertirse”, dijo a **Publimetro** Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh).

“Nosotros somos de los pocos grupos que llevamos tantos años como un referente importante para el mundo político y social, y eso es lo que queremos destacar a través de esta fiesta ciudadana”, agregó.

Para todos los gustos

“La idea es que vaya todo tipo de gente a ver los distintos shows organizados por variadas minorías como peruanos o

judíos que se presentarán en la primera parte de la fiesta que es dedicada a la cultura de 12 a 15 horas”, explicó.

Luego de eso –y hasta las 20 hrs.–, comienza la parte electrónica “donde habrán once destacados dj’s, trece transformistas animados por la querida Paulette Favres, además de algunas bandas de rock”.

Pero lo más llamativo de la actividad que se realizará el domingo 2 de julio en el paseo Bulnes serán la “Gran Besatón por la Diversidad” –“donde

ESTA ACTIVIDAD se realiza en varias ciudades del mundo, reuniendo a miles de personas.

¿CUÁNDO?

El domingo 2 de julio en el paseo Bulnes entre las 12 y 20 horas.

go go dancers se alternarán.

se invitará a los asistentes a demostrarse cuánto se quieren, o desean” – y el escenario contará con cuatro cubos, donde varios

“Quienes quieran bailar o hacer otro show pueden inscribirse hasta el sábado en el mail gayparadechile@gmail.com, porque haremos una selección para distribuir los tiempos. La idea es que la mayor cantidad de gente participe, sean o no homosexuales”, comentó Jiménez.

“No representa lo gay”

Una de las quejas que ha recibido esta fiesta de parte de algunos miembros de la comunidad de homosexuales es que “no representa lo gay, si hasta habrá shows folclóricos. El nombre de Gay Parade le queda grande. Por eso, con mis amigos todavía no nos decidimos a ir”, contó Sebastián, un joven de 22 años que participa activamente en fiestas gays.

A. D. S.

